



COMITÉ DÉPARTEMENTAL DE PÉTANQUE & JEU PROVENÇAL DU RHÔNE METROPOLE DE LYON

Compte-rendu réunion du 26 Mars 2024

Présents : Thierry LEBRETON, Jocelyne GRANIER, Cristina ZANET, André DI RUZZA, Jean-Louis BERETTA, Sébastien PERRIER-DAVID, Eric INGLESSIS, Didier SAMSON, Jean-Louis CAZEMAJOU, Jean-Claude MALAURIE, Ludovic TIFOURKI, Jean-Marc ACHARLES, Laurent DUPEUBLE

Absents Excusés : Morgane GIBIERGE, Karine PAUPERT, Rosa PARENTI, Marie LEBRETON, Claudine GORINI, Sylvie VILLALBA, Christophe SARRIO,

Début à 18H20

1 - Validation du compte-rendu de la réunion du 27 Février 2024

Quelques modifications sont apportées, il sera corrigé et signé, pour mise sur le site

2 – Nouvelle modification des jours de réunion du bureau du CD69

Après concertation des membres du bureau, il est plus simple de rester sur le mardi.

3 – Modification date assemblée générale

À la suite du mail du comité aura, nous demandant de déplacer notre AG qui ne pourra pas avoir lieu le 7 décembre 2024 mais devra avoir lieu avant le 26 novembre 2024.

On conserve cette date.

4 – Concours handi'pétanque du 6 juillet

Jean Claude nous expose l'avancée du projet : budget : le budget sera fait en fonction des inscriptions.

Hotels : des prix intéressants

Le vétéran : en partenariat avec ce projet, offre les « amuse-bouche » pour vendredi soir
La restauration c'est Rudy Benony qui va s'en charger au de prix 15 € (entrée, plat, dessert) ; Il s'et proposé de faire des crêpes et des glaces gratuites (à voir avec le club de Bron s'ils sont OK ; boissons à acheter.

Des lots seront fournis par le Vétéran. Jean-Claude a déjà récupéré divers lots.

WC cout 2600 € (WC handicapés), prévoir défibrillateur.

Sébastien va essayer de trouver un arbitre pour cette journée, si jamais il n'y a personne il s'engage à le faire bénévolement.

5 – Début des CDR : petits rappels et organisation des désignations

Thierry fait un petit rappel pour les premières délégations :

- . Une pochette sera remise à chaque délégué avec tout le matériel nécessaire pour les délégations. Ces fournitures sont à remettre dans les pochettes et retour au comité.

- . Le lundi 25 mars une réunion d'arbitres à eu lieu, des consignes ont été données aux arbitres du Rhône afin qu'ils « parlent le même langage », consignes sur les règles d'arbitrage, des contrôles de boules seront faites, des contrôles d'alcoolémie.

- . Les délégués doivent être intransigeants sur les tenues,
- . Les joueurs étrangers n'ont pas le droit de jouer un championnat du Rhône la première année de licence.

- . des « Kokimono » ont été faits pour les photos de la finale

6 – Questions diverses

a) Délégations région AURA

Suite mail de comité AURA et à la réponse faite par Thierry, la question est à nouveau posée. Ça reste en suspens

- b) **Commission handicapé** : journée « handi famille » le 28 avril 2024, le 23 juin journée para-olympique à Bron (dans toute la France d'ailleurs).
- c) **Question posée** : paiement reçu de 200 € par le Vinatier, le 29 février 2024, Jean-Claude a été convoqué par le Vinatier pour ce paiement. Le CD en attendant le paiement avait suspendu les entrainements.
- d) **Bol d'or féminin à Albertville** week-end du 6 et 7 juillet 2024, Jocelyne a réservé l'hôtel pour la nuit du Samedi au dimanche (280 € la chambre de 3), les chambres du vendredi seront prises en charge par les clubs.
- e) Affiche tarare : divers échanges entre P. Chirand et le CD69, Eric va contacter le Club pour procéder à quelques modifications.
- f) La commission jeunes : des mails ont été envoyés aux clubs annonçant l'annulation des CDC de jeunes pour 2024 par manque d'équipes. Suite à cette annulation, divers échanges entre K. GORINI et L. DUPEUBLE.
Les ententes ne seront valables au sein de la région AURA que dans un rayon de 50 KM, compliqué cette année de gérer ces ententes, d'où cette décision.
Une réunion des éducateurs organiser le 14 mars (il y a eu 4 éducateurs de présents !) actuellement on a 104 jeunes actuellement dans le Rhône. 1 nouvelle école créée cette année PCML.
Cette année on a perdu 1 place au comité Régional (on en a que 2)
- g) 1ere journée des CDC ce week-end : remarques faites par certains joueurs sur le fait de pas fumé, car pas d'arbitres : Réponse de Thierry : Didier Samson a bien

fait de faire les remarques, même s'il n'y a pas d'arbitres il faut quand même respecter les règles des tenues, des cigarettes, du téléphone.

h) Il y a actuellement dans le comité 4 793 licenciés.

Fin à 20h53

La secrétaire
Cristina ZANET



Le Président
Thierry LEBRETON

